
Persönliche Erklärung von Stadtrat Mirko Stage (Fraktion GRÜNE/future!) zum TOP 6.44 
„Neue ICE-Strecke – die „ELBE Linie““ in der Folge-Stadtratssitzung am 21.08.2023 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 
 
weil es für die Überweisung relevant ist, hätte ich gern eine Frage gestellt. 
 
Es ging mir an dieser Stelle wieder einfach zu schnell. Es gab 2021 ein Treffen in diesem 
Ratssaal zum Thema „Fernverkehrsanbindung der Landeshauptstadt Magdeburg“. Das was 
der 1. Punkt in diesem Antrag sagt. 
 
Wird in diesem Bereich eigentlich noch aktiv gearbeitet? Das würde mich interessieren.  
Das könnte man zumindest, wenn der Antrag in den Ausschüssen behandelt wird, dann 
berichten. Denn eigentlich ist ja da in den letzten Jahren etwas passiert, aber wahrscheinlich 
ohne Ergebnisse.  
 
 
 
Es gilt das gesprochene Wort. 
 
 
gez.  
Mirko Stage 
Stadtrat 


